



LES FEMINICIDES

UNE INITIATIVE CONJOINTE DES
COMMISSIONS FEMMES ET NORD/SUD
de la FASTI

Dans plusieurs régions du monde - à Ciudad Juarez au Mexique, au Nord Kivu en République Démocratique du Congo -, des milliers de meurtres sont perpétrés chaque année contre des femmes en raison de leur genre. L'objectif de cette rencontre est d'analyser les spécificités des différents contextes politiques, sociaux et économiques dans lesquels s'inscrivent ces violences de genre, tout en les resituant dans un système mondial néolibéral, patriarcal et raciste. Un éclairage particulier sera apporté aux luttes et résistances des femmes contre ces formes de violences sexo-spécifiques.

NO MAS
FEMINICIDIOS

RENDEZ-VOUS LE VENDREDI 1^{ER} JUIN 2012 À 19H
FASTI, 58 RUE DES AMANDIERS, PARIS 20^E

Une soirée organisée par Vanessa Fourez et Lola Chevallier - Coordinatrices de la Commission Nord/Sud et de la Commission Femmes de la FASTI - contact v.fourez@fasti.org

fasti